
２
月
24
日
か
ら
約
一
ヵ
月
の
日
程
で
始
ま
っ
た
品
川
区
議
会
第
一

回
定
例
会
（
予
算
議
会
）
。
区
長
の
施
政
方
針
に
始
ま
り
、
代
表
・

一
般
質
問
。
そ
し
て
、
区
長
提
出
の
議
案
51
件
、
住
民
提
出
の
請
願
・

陳
情
10
件
が
各
担
当
委
員
会
に
付
託
、
審
査
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

共
産
党
は
、
格
差
と
貧
困
で
苦
し
め
ら
れ
た
区
民
生
活
を
ど
う
立

て
直
す
の
か
。
そ
の
道
筋
を
作
る
た
め
頑
張
り
ま
す
。

予算議会はじまる

特養ホームや保育園の増設など

多数の住民署名 区議会に提出

本
会
議
で

質
問
し
ま
し
た

予
算
議
会
は
共
産
党

か
ら
３
人
が
質
問
。
な

か
つ
か
亮
は
「
住
宅
耐

震
化
」
「
教
育
改
革
見

直
し
」
「
若
者
の
住
宅

支
援
」
を
と
り
あ
げ
ま

し
た
。
当
日
は
議
会
傍

聴
に
大
勢
お
集
ま
り
頂

き
、
と
て
も
励
ま
さ
れ

ま
し
た
。
ま
た
本
会
議

場
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー
工

事
も
完
了
。
車
椅
子
の

ま
ま
傍
聴
席
に
移
動
で

き
る
よ
う
に
な
り
ま
し

た
。
区
答
弁
は
速
記
録

で
確
認
し
だ
い
、
後
日

ご
報
告
し
ま
す
。

住
民
署
名
が
提
出

予
算
議
会
に
は
10
件

住
民
署
名
が
提
出
。
共

産
党
が
紹
介
議
員
と
な
っ

た
請
願
は
「
国
民
健
康

保
険
料
の
値
上
げ
中
止

を
求
め
る
請
願
」
「
特

養
老
人
ホ
ー
ム
と
老
人

保
健
施
設
の
増
設
を
求

め
る
請
願
」
「
シ
ル
バ
ー

人
材
セ
ン
タ
ー
へ
の
補

助
金
を
減
額
し
な
い
よ

う
求
め
る
請
願
」
「
認

可
保
育
園
増
設
等
を
求

め
る
請
願
」
「
点
字
デ
ィ

ス
プ
レ
イ
の
給
付
対
象

拡
大
を
求
め
る
請
願
」

「
非
核
平
和
都
市
品
川

宣
言
25
周
年
を
生
か
し

た
区
民
活
動
へ
の
支
援

を
求
め
る
請
願
」
の
６

件
で
す
。
ど
れ
も
切
実

な
願
い
が
こ
め
ら
れ
て

い
ま
す
。
裏
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委
員
会
傍
聴
も
多
数

３
月
２
日
は
厚
生
委

員

会

で

「

国

保

料

」

「
特
養
ホ
ー
ム
」
「
点

字
デ
ィ
ス
プ
レ
イ
」
、

文
教
委
員
会
は
「
認
可

園
増
設
」
の
請
願
審
査

の
日
。
議
会
棟
は
た
く

さ
ん
の
傍
聴
希
望
者
で

行
き
交
い
ま
し
た
。

初
め
て
請
願
審
査
を

傍
聴
し
た
方
は
「
議
会

と
聞
い
て
敷
居
が
高
か
っ

た
が
、
自
分
た
ち
の
生

活
の
事
が
こ
こ
で
話
し

合
わ
れ
、
決
定
す
る
姿

を
初
め
て
見
て
、
大
変

勉
強
に
な
っ
た
。
で
も
、

話
が
専
門
的
に
な
る
と
、

わ
か
ら
な
い
事
も
多
々

あ
っ
た
」
と
話
し
ま
す
。

認
可
保
育
園
増
設
を

私
（
な
か
つ
か
亮
）

が
出
席
し
て
い
る
文
教

委
員
会
で
は
「
認
可
園

増
設
等
を
求
め
る
請
願
」

（
提
出
者
は
認
証
保
育

所
こ
ぐ
ま
保
育
園
・
ひ

よ
こ
の
家
保
育
園
父
母

の
会
）
が
審
査
さ
れ
ま

し
た
。

認
可
園
の
申
し
込
み

状
況
は
、
今
年
４
月
入

園
希
望
で
１
７
８
６
人

が
申
込
み
。
区
は
「
新

規
受
け
入
れ
数
は
１
３

０
０
人
強
」
と
説
明
し

ま
す
の
で
、
つ
ま
り
は

４
５
０
人
を
超
え
る
方

が
認
可
園
に
入
れ
な
い

状
況
で
す
。
共
産
党
の

控
室
に
は
、
入
園
１
次

発
表
が
行
わ
れ
た
途
端

に
「
保
育
園
に
入
れ
な

か
っ
た
。
こ
れ
で
は
仕

事
に
就
け
ず
生
活
が
で

き
な
い
」
と
の
電
話
が

多
数
。
私
も
「
シ
ン
グ

ル
マ
ザ
ー
で
生
活
も
子

育
て
も
大
変
な
の
に
一

次
募
集
に
入
れ
な
か
っ

た
」
と
の
電
話
が
あ
り

ま
し
た
。

認
可
園
の
増
設
の
請

願
に
つ
い
て
、
賛
成
は

共
産
党
と
ネ
ッ
ト
。
自

民
、
公
明
、
民
主
、
無

所
属
ら
は
「
区
の
対
応

で
十
分
」
旨
を
主
張
し

反
対
。
請
願
は
賛
成
少

数
で
否
決
と
な
り
ま
し

た
。
（
詳
し
く
は
後
日
）

こ
れ
だ
け
保
育
園
不

足
が
お
き
て
い
る
の
に
、

増
設
を
求
め
る
請
願
に

反
対
と
は
理
解
で
き
ま

せ
ん
。

引
き
続
き
奮
闘

い
よ
い
よ
８
日
か
ら

は
予
算
委
員
会
が
始
ま

り
ま
す
。
く
ら
し
を
守

り
、
住
民
要
望
の
実
現

に
向
け
引
き
続
き
頑
張

り
ま
す
。
な
か
つ
か
亮

次回の『無料法律相談会』

４月１６日(金) 午後６時～８時
場所：日本共産党なかつか亮事務所

弁護士と一緒に相談会を行います。

お気軽にご相談ください

連絡先

昼：区議控室５７４２－６８１８
夜：事務所 ３７７３－３２３１
※保育園入園への相談が増えています。

１人で悩みを抱え込まずいつでもお気

軽にご連絡下さい。

本会議場に国旗掲揚
皆さんはいかがお考えになりますか？

「教育都市の実現をめざし本会議場において

国旗の掲揚を求める請願」が区議会に提出され

ました。紹介議員は伊藤昌宏（自民）、西本貴

子（無）、渡部茂（無）の３人。教育都市の実

現に本会議場における国旗の掲揚が必要との内

容です。理由を「区民を代表する区議会議員が

区政に司る本会議場であるにも拘わらず、これ

まで国旗が掲揚されておりません。これは品川

区民として看過することができない事態であり、

甚だ遺憾に堪えません」旨を説明します。 区

議会に国旗掲揚が必要なのでしょうか？皆さん

のご意見をお聞かせ下さい。請願審査は３月２

５日（木）を予定しています。


